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          Цель данной работы состоит в анализе особенностей социально-

психологической зависимости от азартных игр. Объектом исследования 

является зависимость от азартных игр. Предметом выступают особенности 

социально-психологической зависимости от азартных игр. 

           В данной работе осуществлен комплексный анализ теоретико-

методологических основ социологического изучения феномена зависимости от 

азартных игр. Определена сущность и характерные черты игровой 

деятельности, изучены социологические подходы к изучению азартных игр, а 

также путем  социологического исследования выявлены основные причины и 

последствия зависимости от азартных игр на примере Республики Беларусь. 
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           The aim of the work is to analyze the characteristics of the social and 

psychological dependence on gambling. The object of study is dependence on 

gambling. The subject is the features of social and psychological dependence on 

gambling. 

            The complex analysis of the theoretical and methodological bases of the 

sociological study of gambling addiction as a phenomenon was carried out. The 

essence and characteristic features of the game activity were determined, the 

sociological approaches to the study of gambling were learned, the main causes and 

consequences of gambling addiction in the case of the Republic of Belarus were 

identified by sociological research. 

 

 

 

 

 

 


